
CAMARA MUNICIPAL
SÃO GABRIEL DO OESTE

Compromisso com o Cidadão

EsIAOO DE MÁTO GROSSO OO sUL

AtJTOR.: GERALDO ROLIM

O VEREADOR QUÊ ESTA SUBSCREVE REQUER

OUE, APÓS TRAMITAÇÃO REGIMENTAL, SEJA

ENCAMINHAOA AO PREFEITO MUNICIPAL,

JEFERSoN Lulz ToMAzoNl, A SEGUINTE

rNDrcAÇÃo:

"Que seja construída calçada entorno do Estádio Municipal e Parque

Aquático."

Recentemente foi concluida a obra de pavimentação e drenagem na

regiáo do bairro sâo cristóváo, com isso possibilitou a construção de calçada

entorno dos locais suPracitados.

O calçamento alêm de contribuir para o embelezamento e limpeza das

vias públicas, se faz necessário para a locomoção da população, que deixará de

transitar pelas ruas, evitando-se assim, qualquer tipo dê acidente, especialmente

para as crianças e idosos.

Desde já, agradecemos pela atenção e compreensão

Sala das sessôes, 21 de feverciro de 2021
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